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Nathanaël – 5.03.2003 
 
Je suis l’Archange Nathanaël, celui qui conseille audacieusement à qui en fait la 
demande. 
Es-tu trop gros et veux-tu maigrir ? 
Tu es laide et les hommes te fuient ! 
On te marche dessus car tu es trop petit ! 
Pourtant, si j’ai bonne mémoire, de grands hommes politiques étaient petits, de 
grands conquérants étaient petits comme le petit Corse. 
Et celui-là, moche comme tout, il a toutes les belles femmes à ses pieds. Et cette 
fille, elle n’est pas belle mais quel plaisir d’être plus à ses côtés, elle est d’une 
compagnie exquise. 
 
Regardez ceux qui ont réussi, ce sont-ils complus dans la peine ? Ont-ils pleuré la 
misère à eux ? Certain de cela, ce sont dit : “ J’ai un handicap physique ou 
intellectuel que je vais transformer en réussite ” et bizarrement  il (s)/elle (s) 
a/ont réussi. Alors pourquoi pas vous ! Tout le monde n’est pas présentateur 
vedette du journal T.V. ni grand homme d’Etat, ni grand orateur au barreau de 
Paris. 
D’autres aussi ont réussi. Ils sont nés en croyant en eux, en leurs capacités. J’ai 
même connu des tricheurs de la vie : ils se rappelaient leurs vies antérieures et 
appelaient à eux l’Esprit Divin leur Père Spirituel pour les guider. Bien souvent ils 
sont devenus de grands hommes spirituels dans cette vie (Dalaï Lama, Pape, 
grands guérisseurs des foules etc…). 
 
Vous ai-je dit que vous étiez gros, sale, laid ? Pas du tout. Je vous ADORE 
TOUS, vous les humains en incarnation sur terre vous êtes venus accomplir des 
choses formidables pour l’Univers. Vous êtes des concepteurs créateurs 
d’Univers, c’est-à-dire que par votre pensée psychique vous créez. Vous voulez 
être gros, vous le devenez ; être laid, claquez dans vos doigts. « Et si je veux 
être beau comme un Apollon c’est possible ? » Oui, il suffit de le vouloir. Et là 

est la faille, tu n’y crois pas, tu doutes, tu bloques et en plus, il existe des 
médicaments et des produits à miracles qui le font mieux que nous, et là tu y 

crois. T’es-tu demandé s’il n’y a pas un petit implant dans ta tête qui te dit tout 
ce qui est spirituel est faux, tout ce qui est intellectuel est vrai. Je ne crois que 
ce que je vois (Saint Thomas et autres philosophes cartésiens) pourtant Dieu 
existe. Tu y crois mais tu ne le vois pas et à chaque instant tu peux sentir sa 
présence. Avez-vous demandé à Dieu des preuves tangibles de sa présence ? 
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Non, mais vous l’avez démontré scientifiquement. C’est impossible. On l’a cherché 
sur la lune, il n’y était pas et le cosmos est vide alors ? 
 
Alors demandez à l’Esprit à maigrir sans vous priver, naturellement. Demandez à 
l’Esprit à faire disparaître les boutons de votre peau. Demandez à l’Esprit tout 
ce qui vous concerne pour l’améliorer. Le résultat sera  à la hauteur de vos 
croyances. Qui n’essaie rien n’a rien !  
Ne philosophez pas indéfiniment sur la comète, essayez, tentez, expérimentez. 
Les transformations que vous verrez sur vous, vous les verrez aussi à l’extérieur 
de vous et c’est ainsi que vous évoluerez. 
 
Demandez à la grâce de Dieu, demandez à l’Esprit d’augmenter le psychisme de 
votre esprit, vous y ferez des découvertes étonnantes. Je vous dis cela en pure 
conscience, mais je sais qu’intérieurement vous n’y croyez pas. C’est normal et 
c’est voulu : certains manipulent vos pensées pour vous bloquer. Et puis, vous êtes 
trop intelligents (par rapport à quoi ?) pour y croire ! 
 
C’est dommage, mais ce n’est pas grave. Ce n’est juste qu’une perte de temps 
pour vous. Dites-vous seulement que si vous ne le faites pas pour vous-même, 
d’autres le font à votre place et en plus mal ! 
Croyez-vous en mes conseils ? 
 
Celui qui y croit m’appellera et je serai près de lui pour le conseiller. Mais ce sera 
toujours vous qui déciderez en dernier instant. Ce sera VOTRE CHOIX ET 
VOTRE VOLONTE. 
 
Je vous aime d’un amour infini. 
 

Nathanaël 
 


